
令和3年5月分

委嘱区間 報告 対応

由良川
大川橋～大雲橋
（左右岸８．２～２１．
２ｋｍ）

【5月20日（木） AM10:30∼12:00／大雲橋～大川橋】
例年にない早い梅雨入りで今日も朝から雨がポツポツ降っていまし
た。これから出水期を迎え雨の降り方が気になるところです。大雲橋
から大川橋まで車で走行しながら所々で車を止め、河川の状況をパト
ロールしました。
気づいた点、以下のとおり報告させていただきます。

③ 不法投棄がありました。場所は地頭トンネルの川側、大江町側か
ら入った 約100ｍ、ガードレールの外側です。対応をお願いしま
す。（写真あり）
 
⑥ 気になるほどではありませんが、堤防の草が伸びてきました。い
つ頃から除草作業に入られるのでしょうか。
 

不法投棄のご確認ありがとうございます。道路管理者の舞鶴市へ内容を
お伝えいたします。
堤防除草については６月第２週目から順次作業を開始しており、８月末
ごろに一通り終える予定です。

由良川
宮川合流部～在田橋
（左右岸２４．８～２
７．８ｋｍ）

【5月20日（木）、5月21日（金） PM3:30／在田橋】
➂在田橋の下の竹の本数が雨の後に増えています。
 橋までの道路の草刈りが少し進み8トン以上通れませんの、標識が
見えるようになりました
➅先月は赤い花が咲いていましたが、今月は黄色の花が、咲いていま
す。

在田橋下の竹については、確認のうえ、川の流れに支障が生じるようで
あれば、橋梁管理者である京都府と調整の上、撤去いたします
写真を撮っていただいた花は「オオキンケイギク」かと思われます。特
定外来生物に指定されている植物で、対応に苦慮しているところです。
情報のご提供ありがとうございます。

由良川
新音無瀬橋～音無瀬橋
（左右岸３５．４～３
７．２ｋｍ）

【5月28日（水） PM4:00／福知山市和久市付近】
③
●右岸 気になるところはありませんでした。
●左岸 音無瀬橋から300m程下と和久市排水ポンプ場裏付近に
ゴミの投棄がありました。
今月もジョギングや散歩をしている人に沢山出会いました。よろしく
お願いします。

和久市付近でのゴミ投棄に関する情報提供ありがとうございました。
河川巡視で経過観察し状況に応じて看板等の設置に取り組んで参りま
す。
引き続き、魅力的な由良川を目指して治水対策や河川美化などに取り組
んで参ります。

由良川
音無瀬橋～さくら橋
（左右岸３７．２～３
８．８ｋｍ）
土師川
（左右岸０．０～２．２
ｋ）

【5月31日（月） AM9:00】
③いつも橋の下のゴミが気になっていましたが、この日は目立つゴミ
もなく、特に異常もありませんでした。

情報提供ありがとうございました。
引き続き、魅力的な由良川を目指して治水対策や河川美化などに取り組
んで参ります。

由良川
戸田橋～以久田橋
（左右岸４２．０～４
７．６ｋ）

⑥観音寺地区の掘削され拡幅された川岸のり面にも遠くから見ると
薄っすらと緑色の箇所が確認され、植物の侵入が進み表土の流失が抑
えられれば安心。
⑥ここ数年由良川では鮎が捕れないと聞いています。新小貝橋付近で
今年、稚鮎が放流されました。昔のように鮎が捕れる由良川になれば
いいのに。
【5月9日(日）AM11:00／戸田橋付近】
⑥戸田橋約150m上流部の右岸の河川で男の人が川に入っている姿を
見受けました。この箇所では時々、人の姿を見受けますが何か面白い
事でもあるのでしょうか。
【5月26日(水) AM／ 綾部市大島町付近】
⑥左岸の大島町付近の河川敷の竹林で熊が罠にかかりました。近くに
畑もある場所に鹿のほかに熊も活動していると思うとビックリしま
す。

観音寺や戸田付近に関する情報提供ありがとうございました。
危険箇所においては看板設置をするなどして安全利用に取り組んで参り
ます。
引き続き、魅力的な由良川を目指して治水対策や河川美化などに取り組
んで参ります。

由良川河川愛護モニター報告　

【報告内容】
①河川に関する要望 ②河川利用上の不具合
③ゴミ投棄、川の水・施設等の異状
④油の流出、生物の大量死、不審物等
⑤河川愛護思想の普及・啓発活動 ⑥その他
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由良川河川愛護モニター報告　

【報告内容】
①河川に関する要望 ②河川利用上の不具合
③ゴミ投棄、川の水・施設等の異状
④油の流出、生物の大量死、不審物等
⑤河川愛護思想の普及・啓発活動 ⑥その他

由良川
以久田橋～新綾部大橋
（左右岸４７．６～５
３．２ｋ）

【5月19日PM4:00／ 以久田橋～新綾部大橋】
⑥ 梅雨に入り、隙間をみて久しぶりに自転車を走らせました。確認
地点は、夏は彼岸花、冬はすいせん、そして春はまたたくまに白い
マーガレットに衣替えしており、驚きました。また、味方樋門はこれ
からの増水に備えて、きれいに下草などが刈ってあり、存在感
を感じました。青野地区の樹木の伐採が終了し、すっきりしました
が、次は位田橋付近の地域に進むのですね。大雨洪水が起こらないこ
とを願います。

白瀬橋付近の状況に関する情報提供ありがとうございました。
引き続き、魅力的な由良川を目指して治水対策や河川美化などに取り組
んで参ります。


